

2025-01-15

Avanzan trabajos de modernización y ampliación del Puerto de Progreso

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://energia.reporteindigo.com/logistica/Avanzan-trabajos-de-modernizacion-y-ampliacion-del-Puerto-de-Progreso-20250114-0003.html>

La modernización y ampliación del Puerto de Progreso incrementará la capacidad para recibir buques de mayor porte

Edwin Guevara Barrios

por Edwin Guevara Barrios

Edwin Guevara Barrios

Redacción de notas y reporteo. Amante del cine y de la escritura. Con el objetivo de vivir experiencias increíbles para crear sus propias historias.

Ver más

El Gobernador de Yucatán, Joaquín Díaz Mena y el titular de la Secretaría de Marina (Semar), almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, encabezaron la segunda Mesa Comercial del Puerto de Progreso, durante la cual se revisaron los avances del proyecto de modernización y ampliación, trazando la ruta para el desarrollo y fortalecimiento de la economía marítima de Yucatán.

A través de un comunicado se dio a conocer que luego de poner en marcha los trabajos de dragado preliminar y mantenimiento del Puerto de Progreso, el mandatario estatal y el secretario de Marina dialogaron con representantes del sector empresarial, autoridades de los tres niveles de gobierno y agencias aduanales sobre las áreas de oportunidad para impulsar este plan, parte fundamental del proyecto Renacimiento Maya.

En su intervención, el titular del Ejecutivo estatal destacó que la modernización y ampliación del Puerto de Progreso incrementará la capacidad para recibir buques de mayor porte.

Trabajo en conjunto con empresas y gobiernos

Sobre el trabajo conjunto realizado en las Mesas Comerciales, Díaz Mena agradeció la disposición y colaboración de empresarios y la comunidad portuaria para construir juntos la nueva vocación del Puerto de Progreso. Agregó que el objetivo de estas reuniones es analizar las vocaciones del muelle e identificar sectores estratégicos que puedan potenciar la competitividad y desarrollo de Yucatán.

blockquote

Apreciamos su participación activa, porque con la experiencia de todos ustedes podemos hacer que esta inversión de 7 mil 900 millones de pesos no solo se traduzca en infraestructura, sino que también represente una ventana de oportunidades para un desarrollo económico equilibrado y sostenible en favor de las generaciones futuras", indicó el gobernador ante el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Alejandro Gómory Martínez.

A su vez, el presidente del CCE agradeció al Gobierno de Yucatán y a la Federación por atender un anhelo histórico de los empresarios yucatecos: contar con un puerto moderno y competitivo que responda a las necesidades actuales y futuras de la entidad.

blockquote

Los empresarios somos testigos de que en la construcción de este importante proyecto prevalece el consenso, la unión y el diálogo. Se escucha a todos y se toman acuerdos en conjunto", expresó.

Aseguran que estas obras forma parte del proyecto Renacimiento Maya junto con el ramal del Tren Maya desde la ciudad de Umán hasta el puerto, los Polos Industriales del Bienestar con gas natural, el Anillo Metropolitano de Mérida, el impulso a las energías verdes y la agroindustria.

Recordemos que este proyecto contempla la ampliación del puerto con 80 hectáreas adicionales, aumentando su capacidad operativa a 116 hectáreas y consolidándose como el puerto clave del sureste de México. Además de fortalecer la infraestructura logística, impulsará la competitividad económica mediante la atracción de inversiones y la generación de empleos de calidad.

Edwin Guevara Barrios

Redacción de notas y reporteo. Amante del cine y de la escritura. Con el objetivo de vivir experiencias increíbles para crear sus propias historias.

Ver más